

PATRIMOINE CULTUREL, MORAT

# PORTE DE BERNE

La porte de Berne actuelle date de la deuxième moitié du 18ème siècle. Elle est l'oeuvre du maître bernois Niklaus Hebler, qui a aussi rénové la célèbre «Zytglogge» de Berne.

A l'intérieur, on peut apercevoir un mouvement d'horlogerie datant de 1712, fabriqué par les frères Ducommun de La Chaux-de-Fonds. Aujourd'hui encore, on remonte ses trois poids en pierre, des boulets de canon datant de la bataille de Morat, toutes les 24 heures. Sur le cadran extérieur c'est une aiguille en forme de main qui porte serment qui montre les heures. Ceci signifie que Morat était un état de droit libre.



## CONTACT

Region Murtensee / Région Lac de Morat  
Hauptgasse 27  
3280 Morat

+41 26 670 51 12  
info@regionmurtensee.ch

